

Gemeinderat von Zürich

01.09.99

Postulatvon Romeo Steiner (CVP)
und Prof. Dr. Willy Furter (EVP)

GR Nr. 99 / 405

Wir bitten den Stadtrat um einen Bericht über die Anwendung der neuen kantonalen Submissionsverordnung innerhalb des ersten Jahres. Insbesondere interessieren uns:

- Auswahl
 - Gewichtung
 - Erfahrungen
- der angewendeten Kriterien

Begründung:

Mit der Anwendung der kantonalen Submissionsverordnung entsteht eine Verunsicherung der Anbieter; aber auch die Verwaltung muss klare Vergabungsgrundsätze anwenden können.



Antrag: Behandlung zusammen mit der Weisung 112